

## Chronique #266



*Une lectrice m'a fait parvenir ses interrogations sur l'Amour du Divin.*

### L'Amour du Divin d'un point de vue psychique

#### **On dit que Jésus (le Christ) est venu instaurer le principe de l'amour, mais concrètement, c'est quoi ce principe de l'amour ?**

Le Christ n'est pas venu instaurer le principe de l'amour, il est venu sur Terre pour modifier le taux vibratoire de la conscience des humains, pourquoi ? À ce jour, les humains ont terminé la gestation dans leur conscience animale, et doivent muter vers une conscience plus évoluée.

C'est la raison pour laquelle le Christ Jésus est descendu sur Terre, il a modifié le taux vibratoire de la conscience des humains, leur permettant ainsi de pénétrer sur le plan spirituel dans leur conscience. Le principe de l'amour est un concept créé par les humains depuis la conscience spirituelle, il faut savoir que la conscience spirituelle émet une vibration d'attachement qui sodomise la conscience animale dans le mental de l'humain afin que celle-ci transcende son animalité par une vibration d'amour ou devrais-je dire par un puissant magnétisme.

#### **Mais, c'est quoi au juste cette vibration d'amour ?**

C'est une énergie qui magnétise la conscience animale de l'humain pour compléter la mutation de la conscience animale vers la conscience spirituelle. C'est ainsi que l'humain prend peu à peu conscience de l'invisible dans cette conscience spirituelle, il voit des formes de vie tout amour, ce qui a pour effet d'inoculer le magnétisme spirituel dans la conscience mentale de l'ego.

Ce magnétisme est très puissant, car il crée une impression dans la conscience mentale de l'ego et d'ailleurs, c'est aussi pour cette raison que l'ego a inventé le principe de l'amour, il ne savait pas que l'amour était en fait du magnétisme. Le magnétisme sur le plan spirituel magnétise les consciences, et ce faisant, les rallie à ce plan spirituel.

L'humanité après plus de deux millénaires, est toujours sous l'effet du magnétisme de ce plan spirituel. Les humains ont matérialisé le plan spirituel en créant différentes sortes de divinités pour représenter ce qu'ils voient dans cette conscience spirituelle.

Les humains, en crucifiant Jésus, croyaient à tort qu'ils l'empêcheraient de modifier leur monde animalier dans leur conscience. Par la suite, les humains ont pris conscience de ce qu'ils venaient de faire, alors, pour se donner bonne conscience, ils se sont mis à adorer l'ego du Christ et depuis deux millénaires, l'humain répète la crucifixion du Christ via la mémoire.

Pour résumer, le Christ a ouvert les portes sur le plan spirituel pour y faire pénétrer la conscience animale des humains afin que celle-ci puisse baigner dans une énergie ayant un taux vibratoire plus élevé qui permettrait la transcendance de la conscience animale en une conscience spirituelle.

## **L'amour qui n'est pas astral et passionnel, il me semble que cet amour que nous connaissons, il est toujours au conditionnel ?**

**Les 3 principes ci-dessous :**

- 1) La volonté
- 2) L'intelligence
- 3) Et l'amour, ils sont dans le bon ordre ?

Partant du fait que l'amour est plutôt un courant magnétique provenant du plan spirituel, l'ordre n'a pas sa raison d'être. Il faut savoir que dans le magnétisme, il n'y a pas d'ordre, il y a seulement du contrôle et de la manipulation psychique. En fait, cette manipulation psychique n'en est pas vraiment une, c'est tout simplement que l'ego se laisse magnétiser, car il est inconscient des lois de l'énergie sur le plan spirituel de sa conscience. C'est le manque d'identité psychique qui fait défaut à l'ego.

Prenons l'exemple d'un gourou, pourquoi certaines personnes vont vers le gourou et lui donnent de l'argent ? C'est tout simplement que le gourou dégage un fort magnétisme spirituel qu'il a pu condenser dans son ego. Et lorsque des personnes en recherche de leur identité psychique rencontrent ce gourou, elles se sentent attirées par cet ego spirituel, sans savoir pourquoi. Mais en fait, elles adhèrent inconsciemment à la forme spirituelle du gourou. C'est le magnétisme spirituel qui fait en sorte que ces personnes se fixent au magnétisme du gourou.

## **Et que veut vraiment dire chacun de ses 3 principes concrètement ?**

Ces trois principes sont des formes astrales dans le mental des humains ou des croyants.

► Par exemple, **le principe de la volonté** : Le fait de vouloir quelque chose relève d'un désir et non d'un besoin. En fait, la volonté n'est ni plus ni moins que de la condescendance mémorielle pour ne pas dire de l'émotion ou de l'ego.

► **Le principe de l'intelligence** n'existe pas chez l'humain, pourquoi ? Tout simplement parce que l'humain n'a pas d'identité psychique, il n'est pas présent dans sa conscience. La conscience de l'humain est habitée par des formes de vie occultes qui manipulent la conscience humaine depuis des lustres. L'humain n'est pas intelligent, il se croit intelligent, mais son intelligence est psychologique, elle relève de la mémoire, c'est une intelligence dite statique, elle a un commencement et une fin.

L'humain pourra dire qu'il est intelligent lorsqu'il sera dans une conscience supérieure et pour ce faire, il devra transcender son mental psychologique ou l'intelligence psychologique de son involution.

► **Le principe de l'amour** relève du magnétisme spirituel. Il suffit de regarder une personne spirituelle, celle-ci est tout amour, elle transpire le magnétisme de sa conscience spirituelle dans le monde matériel. Lorsque l'on discute avec une personne spirituelle, on peut voir que cette personne est envoûtée par le magnétisme spirituel, il suffit de regarder les yeux de cette personne spirituelle pour y voir le courant magnétique dans son globe oculaire.

Pour résumer, ces trois principes ne sont que des balbutiements spirituels qui démontrent que l'ego est bien ancré sur le plan spirituel de sa conscience.

## **Mais d'abord, c'est quoi l'Amour ? (le principe) et pour quand ?**

Comme décrit ci-haut, l'amour, c'est du magnétisme spirituel qui descend de la conscience spirituelle dans le mental de l'ego. Ce faisant, l'ego devient tout amour ou très magnétisé par l'énergie spirituelle qu'il va déployer par la suite dans la matière sous différentes formes.

Donc, l'amour spirituel n'est pas un principe, mais plutôt un concept magnétique. Certaines personnes sont plus magnétisantes que d'autres, pourquoi ? En fait, cela dépend de la relation que cette personne peut avoir avec une forme de vie sur le plan spirituel de sa conscience. Il peut arriver qu'une personne côtoie un grand maître spirituel par exemple, il devient évident que cette personne sera très magnétisée par le contact vibratoire avec ce grand maître sur le plan spirituel.

Alors, cette personne dégagera un puissant magnétisme spirituel dans son ego, elle cherchera à étendre dans la matière ce magnétisme spirituel.

Pour répondre à la question : c'est pour quand ? L'humain est déjà en phase avec le plan spirituel depuis des millénaires. Il faut savoir que l'humanité attend un Christ sauveur, mais celle-ci doit savoir que le Christ sauveur est plutôt représenté par un second changement vibratoire au niveau de la conscience planétaire.

L'humain a terminé son cycle sur le plan spirituel de sa conscience, celui-ci devra se préparer à pénétrer dans une conscience supérieure et pour ce faire, d'autres initiés sont descendus dans la matière pour paver le chemin vers la conscience supérieure.

## Le couple cosmique, c'est quoi ?

Le couple cosmique comporte deux volets, il y a le couple cosmique qui se forme entre l'ego et son double éthérique et qui développera une relation psychique en parallèle. Que sous-entend une relation psychique parallèle ? En fait, c'est l'ego en fusion mentale qui se sait dans son mental, il a conscience qu'il est un support matériel pour sa conscience en fusion avec l'éther. Cet ego a conscience de sa partie psychique, il respecte la conscience éthérique de son double en ne s'immisçant pas avec son intellect dans cette union qui forme le couple cosmique.

L'autre volet du couple cosmique se situe dans la matière entre deux personnes conscientes qui ont un respect mutuel envers leur conscience respective. Ce faisant, ces deux personnes ne se chevaucheront pas au niveau mental dans leur relation de couple, mais vont plutôt avoir une relation parallèle.

Une relation parallèle, ce sont deux personnes qui ont chacune leur propre identité psychique, elles ne dépendent pas l'une ou de l'autre, elles sont authentiques dans leur conscience respective. En fait, aucune de ces personnes ne cherchera à avoir un ascendant sur l'autre, elles marcheront côte à côte dans le plus grand respect de leur conscience.

Pour résumer, le couple cosmique est un couple qui se respecte dans l'énergie, lorsqu'un couple cosmique discute, chaque personne s'adresse uniquement à l'esprit de l'autre personne, sans permettre à l'intellect de s'immiscer dans la conversation. La communication se fait d'esprit à esprit, c'est ça un couple cosmique.

---

L'ego ne doit pas CROIRE les écritures éthériques, il doit les SAVOIR à partir de son ESPRIT ou de sa petite voix intérieure. L'ego doit ressentir l'écho de sa conscience supérieure à travers les écrits éthériques.

Il peut arriver que l'ego ne saisisse pas ce langage avec son intellect. Mais l'esprit aura vite fait de tout saisir et celui-ci déversera au compte-gouttes la vibration éthérique contenue dans les écrits dans le mental de l'ego.

---

**Auteur :** Michel Thomas  
**Région :** Québec, Canada  
**Courriel :** [michel@mtc-qc.ca](mailto:michel@mtc-qc.ca)

[Retour](#)

[Télécharger cette chronique au format PDF](#)

**Mise à jour :** 18-09-2022  
**Fiche:** id-00345

